

Stiftung Wunderlampe

Roger Federer erfüllt jungen Fans Herzenswunsch

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Wünsche von Kindern und Jugendlichen mit schweren Erkrankungen oder Beeinträchtigungen. Für die 3000. Wunscherfüllung durften zwei Kinder Tennis-Ass Roger Federer im Schokoladenparadies treffen.



4 / 7



Mit den Kindern Pamina und Joel kam es nun zur 3000. Wunscherfüllung der im 2001 gegründeten Stiftung. (© wunderlampe.ch)

Die Welt von Kindern und Jugendlichen mit schweren Erkrankungen ist geprägt von vielen Spitalaufenthalten, Operationen, Verzicht und Einschränkungen. Die Stiftung Wunderlampe schafft in diesem Alltag einen Moment der Freude, einen Lichtblick und ein unvergessliches Erlebnis.



ZSC Lions

«Eishockey gehört den Fans!» – National League goutiert Pfeifaktion nicht

0 00:33



Fussball

Nati-Stars nehmen in Zürich ein Bad in der Fan-Menge

0 10

 Etwas gesehen? Melde dich via Whatsapp.

Wer unter einer Beeinträchtigung leidet, kann bei der Stiftung Wunderlampe seinen Wunsch anmelden. Mit den Kindern Pamina und Joel kam es nun zur 3000. Wunscherfüllung der im Jahr 2001 gegründeten Stiftung. Ort des Geschehens war eine grosse Schokoladenfabrik in Kilchberg. Mitten in diesem Schoko-Paradies durften die zwei jungen Fans ihr grosses Idol persönlich kennenlernen: Roger Federer.

Federer erfüllt schon seit 2007 Herzenswünsche

Der bisher erfolgreichste Tennisspieler aller Zeiten erfüllte nicht zum ersten Mal einen Herzenswunsch der Stiftung Wunderlampe. Schon 2007 kam es dazu. Das damalige Wunschkind Ramona durfte bei einem Spiel an den Swiss Indoors live dabei sein und sich mit dem Star vor dem Match ausgiebig unterhalten.



Absturz steht kurz bevor

GeVestor

Öffnen



Tennisstar

Roger Federer genießt das Wetter auf dem Vierwaldstättersee

0 5

ZüriToday Newsletter
Verpasse keine News mehr dank dem ZüriToday Newsletter.

E-Mail Adresse

ANMELDEN

Bitte beachte unsere [Datenschutzerklärung](#). Mit dem Klick auf «Jetzt anmelden» akzeptierst du diese.

Inter Discount

SALE

je 799.⁹⁰ statt 999.⁹⁰ BOM 200.-

SAMSUNG QE65Q60C 65", QLED, Ultra HD - 4K

Seither hat Roger Federer vierzehn weiteren Wunderlampe-Wunschkindern mit einer persönlichen Begegnung deren grössten Herzenswunsch erfüllt. Pamina und Joel durften bei ihrem Treffen mit Federer erst das Schokoladenmuseum besuchen und sich danach selbst der süssen Versuchung hingeben.

Kinder durften dem Tennis-Star ihre Fragen stellen

Dabei fragten sie Roger über sein Lieblingessen und seine Lieblingsmusik aus. Sie wollten auch wissen, wie er seit seinem Rücktritt als Profi sein Leben gestaltet und wie oft er noch Tennis spielt.

Roger Federer soll sich seinerseits sehr für das Leben der beiden Wunderlampe-Wunschkinder interessiert haben, berichtet die Stiftung in einer Mitteilung. «Er hörte ihren Erzählungen aufmerksam zu. Zum Abschied gab es ein persönlich signiertes Roger Federer-Cap und einen Tennisball als Erinnerung an ihr einzigartiges Erlebnis.» Die beiden Fans verabschiedeten sich übergücklich von ihrem Idol.



Heute Fr Sa
9° | 24° 12° | 26° 12° |
Aktuell 23
Verkehrsmeldungen



stiftungwunderlampe
Original-Audio [Profil ansehen](#)

wunderlampe